

Ecole, Collombey-Muraz (VS)

Une enveloppe complexe avec un résultat fin, sobrement dosé et surtout qui s'intègre de façon douce dans le contexte. La multitude de typologie de système de construction implique une analyse judicieuse du concept à la réalisation. Afin d'intégrer l'enveloppe au concept énergétique labélisé «Minergie» et de respecter la volonté esthétique de l'architecte, de l'étude, la fabrication et la pose des façades ont été le produit de plusieurs heures de réflexion. Le système structurel est conçu en profils montants-traverses en aluminium à haute isolation thermique avec une sous-construction reprenant la fixation des lames verticales. Créé spécialement pour ce projet, le bardage en lames posé à des distances irrégulières est extrudé en profil aluminium conçu en deux parties assemblées clipsées afin de rendre possible la fixation invisible et le traitement de surface en deux couleurs différentes. Le côté visible extérieur est de couleur uniforme alors que le côté visible intérieur révèle un panachage multicolore.





vue intérieure



salle de gym

Ecole, Collombey-Muraz (VS)

Maître d'ouvrage
Commune de Collombey-Muraz

Mandaté par
Atelier d'architectes
Fournier-Maccagnan
Rue du Cropt 30
1880 Bex

Réalisation
2013 - 2015

Mandat façades
Prestations effectuées

Phase 31 - Avant-Projet
Phase 32 - Projet de l'ouvrage
Phase 40 - Plans pour appel d'offre
Phase 41 - Appel d'offres et adjudication
Phase 50 - Réalisation

Coût des façades CHF 4,8 mio

Planificateur de façades
Préface Sàrl
Rue de la Gare 9 - CP 310
2525 Le Landeron

T 032 753 19 53
www.preface.ch

preface